



430 m²

Réf. 86642290

25 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Maison à louer (06310)



LIMANDAT
REAL ESTATE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au cœur de Beaulieu-sur-Mer, à quelques minutes de Monaco et de la mer, la Villa Lolita incarne un subtil mélange d'élégance intemporelle de la Riviera et de luxe contemporain. Récemment rénovée, cette propriété offre 430 m² d'intérieurs soigneusement aménagés, entourés de jardins luxuriants et d'une piscine immaculée, créant un cadre raffiné et paisible pour profiter pleinement du climat méditerranéen. Déployée sur plusieurs niveaux, la Villa Lolita marie volumes généreux, décoration soignée et confort moderne. Elle peut accueillir confortablement jusqu'à 20 personnes, en faisant un ...

Located in the heart of Beaulieu-sur-Mer, just minutes from Monaco and the sea, Villa Lolita embodies a perfect blend of timeless Riviera elegance and contemporary luxury. Recently renovated, this property offers 430 m² of meticulously designed interiors, set within lush gardens and featuring an immaculate swimming pool, creating a refined and peaceful environment to fully enjoy the Mediterranean climate. Spread across several levels, Villa Lolita combines generous volumes, elegant décor, and modern comfort. It can comfortably accommodate up to 20 guests, making it an exceptional retreat for ...

LIMANDAT REAL ESTATE

145 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

